

Actividades presenciales en Los Molinos Organización y Medidas básicas de higiene y seguridad

A continuación detallamos algunas cuestiones a tener en cuenta para la reanudación de las actividades presenciales en el Colegio. Aclaramos que esta planificación responde a la Resolución N° 63/20 relacionada al “Plan Jurisdiccional de la Provincia de Buenos Aires para un Regreso Seguro a Clases Presenciales” que nuestro colegio debe respetar.

ORGANIZACIÓN DE LAS ACTIVIDADES

Tipo de encuentros: Semanales para 6° grado y 6° año, y mensuales para 1° a 5° de Primaria y 1° a 5° de Secundaria.

Modalidad: Tres grupos de 10 alumnos una única vez a la semana (6° EP y 6° ES) y una única vez al mes (1° a 5° EP y ES).

Esta modalidad se extenderá hasta que finalice el ciclo lectivo: 27 de noviembre (Secundaria) y viernes 4 de diciembre (Primaria).

Duración: 90 minutos.

Tipo de actividades a realizar: Actividades de vinculación / Socioeducativas / Orientación

Lugar donde se realizarán las actividades: En Primaria, todos los cursos tendrán clase en el Polideportivo y en la galería del pasillo de 1° grado (todo al aire libre, en exterior cubierto). En Secundaria, los encuentros se desarrollarán en el SUM.

Se mantendrá la continuidad de los aprendizajes a través de **Google Classroom**.

Uniforme: Los alumnos, de Primaria y Secundaria, deberán concurrir con el uniforme de Ed. Física.

INGRESO Y SALIDA DEL COLEGIO

Dispondremos de dos **puntos de ingreso y salida**, en horarios escalonados, para evitar aglomeraciones.

- Entrada principal por **INT. ÁVALOS 2751. Exclusivo para alumnos de Primaria** y personal del Colegio.
- Entrada **RUBÉN DARÍO** (mitad de cuadra entre Julián Agüero e Int. Ávalos) . **Exclusivo para alumnos de Secundaria.**

Horarios: En Primaria y en Secundaria habrá turnos a la mañana y a la tarde. Se informará a cada grupo su día y horario.

Habrá un margen de ingreso escalonado de unos 15 minutos previo al comienzo de las actividades.

Los **caminos de circulación** -tanto para personas como vehículos- estarán señalizados y habrá personal del Colegio para supervisar.

Padres. No está autorizado el ingreso de padres al Colegio salvo situaciones justificadas. En caso de que los alumnos no sean retirados por sus padres, deberán contar con una **AUTORIZACIÓN**; esta debe

enviarse a secretariaprimaria@losmolinos.edu.ar o secretariasecundaria@losmolinos.edu.ar con anterioridad a la salida.

MEDIDAS DE HIGIENE Y SEGURIDAD

AL INGRESAR AL COLEGIO:

1. Control de temperatura
2. Alfombra sanitaria
3. Limpieza de manos con alcohol en gel

Una vez cumplidas las medidas de higiene, serán dirigidos a la zona donde se desarrollen sus actividades. Allí los esperará el docente a cargo del grupo.

DURANTE EL TIEMPO QUE PERMANECEN EN EL COLEGIO:

Tapabocas. Alumnos y personal deberán usar tapabocas en todo momento. Los docentes emplearán, además, máscaras de acetato.

Distanciamiento. Se respetará la distancia de 1,5 mt. entre las mesas. La distancia con el docente debe ser de 2 mts.

Higiene de manos. Se insistirá a los alumnos en el lavado frecuente de manos, especialmente antes de ingerir alimentos y después de ir al baño.

Habrán dispensadores de alcohol en gel en distintos puntos y áreas de alto tránsito del Colegio.

Útiles y objetos personales. Los alumnos deberán traer la menor cantidad de útiles posibles y evitar compartirlos. También deberán traer su propia botella plástica y merienda.

No funcionará el servicio de Kiosco ni Comedor.

Cartelería. Habrá información accesible en los diferentes espacios del Colegio para que todos puedan cumplir con las medidas de salud recomendadas.

Limpieza y sanitización. Se incrementará con especial atención a áreas comunes, baños y lugares de alto tránsito. Las zonas donde se realicen las actividades se limpiarán con lavandina comercial (hipoclorito de sodio) y se sanitizarán con alcohol al retirarse cada grupo de alumnos.

Fumigación. Informamos que el Colegio ha sido fumigado este noviembre contra mosquitos.

Repelente y protector solar. Aquellos que quieran, recomendamos aplicarlo en casa.

ANTE LA APARICIÓN DE SÍNTOMAS

Si aparecen síntomas **estando en el Colegio**, se contactará a la familia para que recoja a su hijo de inmediato. Mientras tanto, el alumno será atendido por personal del Colegio y permanecerá en una **sala aislada** y ventilada hasta que lo vengán a buscar.

No deben concurrir al Colegio los estudiantes que **presenten síntomas** compatibles con Covid-19 o aquellos que hayan estado en **contacto estrecho** con una persona afectada por Covid-19. En cada uno

de estos casos es **responsabilidad del adulto a cargo informar al Colegio** para cumplir con los protocolos existentes y comunicar a las autoridades competentes.

Frente a la aparición de un caso confirmado de infección por Covid-19 informaremos a las familias involucradas y a las autoridades públicas siguiendo los lineamientos estipulados.

RESPONSABILIDAD DE LOS PADRES O ADULTOS A CARGO

Recomendamos consultar al pediatra sobre cualquier duda relacionada con la salud de sus hijos y el retorno a actividades presenciales, especialmente si se trata de “población vulnerable” o presenta una enfermedad de carácter crónico.

Lo dispuesto en esta síntesis del protocolo apunta a reducir riesgos frente a un posible contagio por Covid-19, pero los padres son en toda situación los principales responsables de la salud de sus hijos.

Les recordamos que, para el ingreso de los alumnos al Colegio, deben presentar la **Declaración Jurada de Salud** (completa y firmada) en su versión impresa o digital. [CLIC AQUÍ para acceder a la Declaración.](#) En caso de completarla digitalmente, enviarla por mail a la Secretaría correspondiente, previo a la asistencia del alumno al Colegio.

Toda esta información estará disponible en la sección Información Útil de www.losmolinos.edu.ar.